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Уважаемые Сургутяне! 

Вот и прошел еще один год моей работы в качестве депутата Думы 

города Сургута V созыва по одномандатному избирательному округу №12.  

2014 год был непростым годом. Он  был насыщен разного рода 

событиями и потребовал  напряженной работы. Пришло время подвести 

итоги.  

Уже традиционно свой отчет я начну  со статистических цифр и 

справочной информации. Одной из основных форм моей деятельности были 

участия в заседаниях Думы города (9 из 9), депутатских слушаниях (17 из 

22), постоянных комитетов (35 из 37). Участвовал в работе следующих 

комиссий и советов: 

- Комиссия по проведению конкурса на право осуществления 

пассажирских автоперевозок транспортом общего пользования по 

утвержденным маршрутам; 

-  Совет депутатов четырех Дум, а именно Тюменской областной 

Думы, Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Думы города 

Сургута и думы Сургутского района; 

-  Координационный совет при Главе города Сургута по вопросам 

создания условий по развитию туризма; 

- Комиссия по отбору управляющей организации для управления 

многоквартирным домом, все помещения в которых находятся в 

собственности муниципального образования городской округ Сургут и 

бесхозяйного жилищного фонда; 

           -  Координационный совет по вопросам ТОС. 

           - Рабочая группа депутатов всех уровней по контролю за 

строительством социальных объектов. 

           - Координационный совет по физической культуре и спорту. 

Одним из приоритетных направлений работы Думы, определенных 

депутатами V созыва, является ремонт образовательных учреждений, 

мониторинг которых ежегодно осуществляется при моем участии. В 2014 

году были запланированы ремонтные работы в 26 зданиях ОУ, из числа 

которых 14 детских садов и 12 школ. Общая сумма, выделенная на этот год – 

471 млн. рублей.   



Были осмотрены все запланированные объекты, из которых 8 объектов 

посещались повторно, в связи с возникшей необходимостью проводить более 

тщательный контроль. В ходе осмотров был выявлен ряд проблем: 

использование некачественных материалов и оборудования, некачественное 

выполнение работ, нарушение сроков и иные. В 2014 году Подрядчиками 

были нарушены договорные условия по 8-ми муниципальным 

контрактам и сумма пени, перечисленная в доход бюджета города составила 

1 724 393 рубля. А в Администрацию города были направлены ряд 

предложений с фотоматериалом для принятия соответствующих мер. 

Опыт показывает, что такая практика мониторинга крайне необходима, 

чтобы бюджетные средства расходовались эффективно. Тем более, что 

наметившаяся с прошлых лет  положительная тенденция налаживания 

общего языка с подрядчиками, продолжает воспитывать у подрядчиков 

чувство ответственности и заинтересованности в качественной работе, 

сделанной в срок. Поэтому мы и дальше будем продолжать эту традицию. 

 Также в декабре 2014  года мы провели мониторинг работы первых 

четырех открывшихся «быстровозводимых» спортивных сооружений на 

территориях школ города  в 2012-2013 годах. Опыт показал, что такие спорт 

залы востребованы и отвечают потребностям города. А также отвечают 

требованиям безопасности и качества. Это современные красивые здания с 

двумя залами, трибунами на 150 мест, мед.пунктом и раздевалками с 

душевыми кабинами.  

Из-за введения 3-го часа физической культуры, школам 

катастрофически не хватало площадей. Новые площади позволяют не только 

создать условия для выполнения школьного стандарта, но и дополнительно 

принимать муниципальные спортивные школы  (спортивные секции), а по 

выходным проводить массовые мероприятия. На сегодняшний день залы 

загружены по полной программе – с восьми утра до восьми вечера.  

Несмотря на категоричную позицию депутатов о необходимости построить 

еще пять спортивных центров, из-за ограниченности финансовых средств в 

2015 году будут построены два объекта – № 5 (территория школы № 10), № 6 

(территория школы № 26).   

Финансирование будет осуществляться в рамках государственно-

частного партнерства. На строительство одного такого сооружения в 

сформированном проекте бюджета выделено 74.850 тыс. рублей. Инвестор 

будет определяться путем проведения конкурса на выполнение строительно-

монтажных работ. 

 В ноябре 2014 года мною было инициировано заседание Совета 

депутатов четырех Дум по вопросу «О взносах на капитальный ремонт 

многоквартирных домов и формировании фонда капитального ремонта». 

Злободневность и актуальность этой проблемы было обусловлено 



множеством обращений от граждан как в мой адрес, так и в адрес других 

депутатов. У людей возникало много вопросов о том, почему в ХМАО самые 

высокие тарифы на кап.ремонт, куда будут уходить деньги и можно ли 

проконтролировать этот процесс, кто будет составлять сметы и кто будет 

ремонтировать дома и множество других вопросов.  

 Нами были сформулированы предложения, которые 02.12.2014 года 

направлены в адрес Губернатора Югры – Наталье Комаровой. Мы просили 

рассмотреть возможность создания дополнительного регионального 

оператора в крупных городах Югры, возможность расчета платежей в 

зависимости от степени изношенности дома (дифференцированные платежи), 

создать рабочую группу на уровне ХМАО-Югры для изучения вопросов и 

включить в состав этой группы депутата Леснову Ольгу Валерьевну. 

 В официальном ответе заместителя Губернатора Югры – Д.В. 

Шаповала был озвучен отказ возможности дифференцированных платежей, 

поскольку это повлечет за собой  спекуляции в оценки изношенности домов, 

социальной несправедливости. А с 2015 года в крупных городах округа будут 

созданы представительства Югорского фонда капитального ремонта. 

В конце 2014 года в Сургуте начал свою работу отряд мобильный 

особого назначения (ОМОН). Располагается подразделение полиции в здании 

бывшего автотранспортного предприятия «СПОПАТ» по адресу 

Быстринская, 1. В данный момент ведется набор бойцов спецподразделения. 

На сегодняшний день укомплектовано более 70%  вакантных должностей. 

Органы власти Югры обещают обеспечить сотрудников ОМОНа 

благоприятными жилищными и социальными условиями (для этих целей 

подготовлена документация для приобретения 70 квартир для омоновцев). 

  Так как мой избирательный участок в большей степени состоит из 

новостроек, очень радует достаточно интенсивное развитие социальной 

инфраструктуры: открытие детских садов «Снегирек» в 32 микрорайоне, 

«Березка» в 31 микрорайоне, «Золотая рыбка» в 33 микрорайоне, а также 

большой современной школы № 31 и спортивного центра с универсальным 

игровым залом в 31 микрорайоне. 

Летом 2014 года на площади 8 тысяч квадратных метров началось 

долгожданное строительство спортивного комплекса с плавательным 

бассейном на 50 м. Это третий 50-метровый бассейн в ХМАО: один есть в 

Ханты-Мансийске, второй - в Нефтеюганске. По проекту в спорткомплексе 

запланировано три бассейна – большой на 50 м, и два маленьких, на 25 и 15 

м. В самом маленьком 15-метровом бассейне будут заниматься люди с 

ограниченными возможностями. Так же, для пловцов предусмотрен 

тренажерный зал со специальными тренажерами, которые имитируют 

условия работы в воде. И таких тренажеров в нашем городе единицы.  



Здесь смогут проводится соревнования городского и окружного значения. А 

для зрителей будут установлены трибуны на 500 мест. 

 Одним из позитивных моментов можно считать завершение работ по 

благоустройству сквера. Были инициированы встречи с администрацией и 

обсуждение текущих проблем парка. Так, в результаты были выполнены 

работы по травле комаров и прореживанию деревьев, устранены дефекты 

укладки тротуарной плитки и недостатки укладки резинового покрытия на 

детских площадках. 

 Большую озабоченность вызывает неблагоприятная ситуация с 

регулярным затоплением парка в 20 А микрорайоне в паводковый период и 

возможной будущей гибелью деревьев. Для решения этого вопроса 

необходимо провести ряд мероприятий. Поэтому я в свою очередь буду 

держать на контроле данную проблему. В итоге, парк должен превратиться в 

благоустроенную зону отдыха для горожан с тротуарными дорожками, 

лавочками, урнами и т.п. 

 Скоро еще одна парковая зона в 31 микрорайоне приобретет вид 

благоустроенного и комфортного места для отдыха взрослых и детей. 

Хочу поздравить ТОС «Согласие» с регистрацией  документов в 

минюсте. Несмотря на длительный и сложный процесс, благодаря усилиям 

председателя Надежды Болдыревой, это удалось сделать. В этом году 

Надежда утвердила свой первый проект сметы. Я надеюсь, что ТОС 

«Согласие» зарекомендует себя как эффективный инструмент для защиты 

прав и интересов граждан, и станет предметом для подражания. А также, 

своими новыми победами продолжает радовать ТОС «Союз» во главе с 

Дмитрием Кузиным. Если в прошлом году в конкурсе среди общественных 

самоуправлений ТОС Союз занял третье место, то в этом – второе. Будем 

надеяться, что в следующем году это будет неоспоримое первенство. 

 В 2014 году в мой адрес поступило 31 обращение от граждан. 

Большинство обращений составили вопросы жилищной сферы, 

коммунального хозяйства, незаконной продажи алкогольной продукции и 

нарушения правопорядка. К моему большому сожалению, полномочия 

депутатов крайне ограничены, поэтому не все вопросы удалось решить 

положительно. 

 Хотел бы выразить благодарность жителям города, потому что только 

при активном участии, неравнодушном отношении и конструктивной 

критике совместными усилиями мы сможем решать наиболее значимые и 

важные проблемы города, направленные на улучшение жизни горожан. 

Впереди много работы и я надеюсь на дальнейшее плодотворное 



сотрудничество. Всегда готов принять сургутян в своей общественной 

приемной по адресу: пр. Пролетарский, 11, 2 этаж ТЦ «Каскад» по 

предварительной записи тел. 37-22-55. А также свои вопросы Вы можете 

задать на официальном сайте Думы города Сургута – dumasurgut.ru 

 

 

С уважением,  

Депутат Думы города Сургута                                    

С.В. Рябов 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://dumasurgut.ru/Приемная/Электронное-обращение.aspx

